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          Тема выпускной квалификационной работы: «Применение  энергоэффективных материалов в составе умного дома».  Данная выпускная квалификационная работа посвящена вопросам  организации рельефа и инженерного благоустройства малоэтажной жилой  застройки, а также подбору энергоэффективных материалов в составе «умного дома» на территории посёлка. Основными результатами в данной работе являются: 1. разработка генерального плана и схема организации рельефа населённого  пункта. 2. организация комфортных условий передвижения транспорта и пешеходов  на территории коттеджного посёлка. 3. разработка системы дождевой канализации, а также дренажной системы  открытого плоскостного спортивного сооружения в качестве основных средств  инженерной защиты. 4. подбор наиболее энергоэффективных ограждающих конструкций жилого  дома.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "The use of energy-efficient materials as  part of a smart home." This final qualifying work is devoted to the organization of the relief and  engineering improvement of low-rise residential buildings, as well as the selection of  energy-efficient materials as part of the "smart home" in the village. The main results in this work are: 1. development of a master plan and a scheme for organizing the relief of a  settlement. 2. organization of comfortable conditions for the movement of vehicles and  pedestrians on the territory of the cottage village. 3. development of a rainwater drainage system, as well as a drainage system of an  open planar sports facility as the main means of engineering protection. 4. selection of the most energy efficient enclosing structures of a residential  building.
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